## LA PRENSA

16/11/2024 \$584.526 \$1.034.400

Tirada: Difusión: \$1.034.400 Ocupación:

Audiencia

12.600 4.200 4.200 56,51% Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 4

DEPENDENCIAS DEL ANTIGUO HOSPITAL DE CURICÓ

# Alcalde electo prefiere una "Posta Central" en vez de trasladar Cesfam Curicó Centro

Atención Primaria de Salud. Tras el comodato que se suscribió durante la semana en curso, entre el SSM y el Municipio curicano, George Bordachar recalcó que no es partidario de "desvestir un santo, para vestir a otro", descartando con ello la idea expresada por el saliente jefe comunal, Javier Muñoz.

CURICÓ. En conversación con diario La Prensa, el alcalde electo George Bordachar recalcó que trabajará para que las dependencias del antiguo Hospital de Curicó, que fueron entregadas en calidad de comodato a la Municipalidad se transformen en una "Posta Central" para la ciudad. Cabe recordar que durante la semana en curso, durante la ceremonia en la que se oficializó el aludido traspaso, el alcalde Javier Muñoz manifestó la idea de trasladar el Cesfam Curicó Centro (ubicado en avenida Freire) hasta el espacio que hasta hace pocos meses

atrás era utilizado por el principal recinto asistencial del Maule Norte.

#### ARGUMENTOS

Independiente de lo que manifestó el saliente jefe comunal Javier Muñoz, el alcalde electo recalcó que no es partidario de "desvestir un santo, para vestir a otro". "Queremos hacer algo distinto, dejar el Cesfam (Curicó Centro) allá y dar servicios en esta futura Posta Central", dijo. Sobre la base de la infraestructura que en tal punto está disponible ("hay pabellones, hay rayos, hay laboratorios"), perfectamente se

podría "apoyar operaciones menores", más aún cuando en el Departamento Comunal de Salud "hay profesionales idóneos" para dicha labor. Junto con ello, recalcó, además "se pueden comprar diversos servicios con recursos comunales". "Son decisiones que tenemos que tomar nosotros ahora como autoridad electa, con el nuevo concejo", subrayó Bordachar.

### **ESTÁNDAR**

Otro factor para trabajar con esas dependencias, subravó Bordachar, es que la zona en donde están quedó "muy abandonada", dando como ejemplo, sectores de la ciudad como John Kennedy, Caupolicán, Portales, Guaiquillo, Santa Inés, entre otros. Por último, insistió que luchará por darle otro estándar al recinto que pertenecía al antiguo hospital, por lo que hablará para ello con el director comunal de Salud, Nelson Gutiérrez. Junto con ello, recalcó que "no es justo" para quienes residen en las cercanías del Cesfam Curicó Centro quedarse sin aquel servicio.



Cabe recordar que esta semana se oficializó el acuerdo entre el SSM y el municipio de Curicó respecto a las dependencias del antiguo hospital.

Si bien el saliente alcalde anunció el "traslado" del Cesfam Curicó Centro, el jefe comunal electo recalcó no compartir

#### PROYECTO

Lo cierto es que durante la ceremonia donde se firmó el citado comodato, el ahora renunciado alcalde Javier Muñoz recalcó que las dependencias del antiguo hospital que pasaron a manos del Municipio necesariamente requieren ser "remodeladas y reacondiciona-

das", para lo que se impulsará el desarrollo de un proyecto, cuyo financiamiento será solicitado al Gobierno Regional. En dicha oportunidad, fue claro en recalcar su postura de que el Cesfam Curicó Centro "emigre", y que tales dependencias ubicadas en la avenida se puedan transformar, por ejemplo, en algún Cecosf u otro tipo de disposi-

"Lo importante era saber qué era lo que nos iban a entregar, porque en base a eso ahora podemos hacer las definiciones específicas de lo que van a ser las grandes temáticas de este proyecto", subrayó.